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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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DA PRESIDÊNCIA: EXTRATOS DE CONTRATOS
_______________________________________________________

EXTRATO DE CONTRATO
PROCESSO Nº. : 0.031/ALE/2013
MODALIDADE – DISPENSA DE LICITAÇÃO, Art. 24, Inc. X,
Lei 8.666/93
OBJETO: LOCAÇÃO DE IMÓVEL ONDE FUNCIONARÁ A TV
ALE
LOCATÁRIA: ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA
CNPJ: 34.808.220/0001-68
LOCADOR: JOSÉ DA SILVA SANTOS
CPF: 343.037.232-15
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.010310012011/339036-101
FUNDAMENTAÇÃO LEGAL: Lei 8.666/93 e suas alterações
posteriores
DATA DA ASSINATURA: 01/04/2013
VIGÊNCIA: 01/04/2013 A 31/03/2014
VALOR MENSAL: R$ 10.000,00 (dez mil reais)
PELA LOCATÁRIA: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
PELO LOCADOR: MOISÉS LIMA DA SILVA

Boa Vista-RR, 01 de abril de 2013
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo

DESPACHO
PROCESSO Nº 0031/ALE/2013
SUPERINTENDÊNCIA ADMINISTRATIVA
ASSUNTO: DISPENSA DE LICITAÇÃO
Reconheço a Dispensa de Licitação, referente à despesa com aluguel
de imóvel onde funcionará a TV ALE localizada à Rua Moisés de Souza
Cruz, nº 1178 – Bairro Paraviana – Município de Boa Vista, no valor
mensal de R$ 10.000,00 (dez mil reais) em favor do Locador o Sr.
JOSÉ DA SILVA SANTOS, conforme consta no processo em epígrafe,
com fundamento no disposto do Art. 24, Inciso X, da Lei nº 8.666/93,
e alterações posteriores. Sendo assim, em atendimento o que dispõe o

Art. 26 do referido diploma legal, submeto o assunto a  elevada
consideração do Excelentíssimo Senhor Presidente da Assembléia
Legislativa do Estado de Roraima.

Boa Vista-RR, 01 de abril de 2013
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo
Ratifico o despacho retro, nos termos do Art. 26, referente à

despesa com aluguel de imóvel onde funcionará a TV ALE localizada
à Rua Moisés de Souza Cruz, nº 1178 – Bairro Paraviana – Município
de Boa Vista, de que trata o presente Processo.

Determino que se publique no Diário Oficial da Assembléia
Legislativa, de conformidade, com a exigência contida no mesmo
Art. 26 da lei supramencionada, no prazo de 05 (cinco) dias, o presente
despacho.

Boa Vista-RR, 01 de abril de 2013
Francisco de Sales Guerra Neto

Pre side nte

____________________________________________________________

RESOLUÇÕES DE AFASTAMENTOS
_______________________________________________________

R E S O L U Ç Ã O Nº 114/2013
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento das servidoras DIONEIDE

PEREIRA DA SILVA, Matrícula 010073, RHAYSSA KELLY
ALVES VITOR, Matrícula 012592 e THAINE MALINOWSKI
LOPES, Matrícula 012159, para viajarem com destino a cidade
de Ma nau s-AM, no período de 15 .04  a  22 .04 ..201 3, com a
finalidade de participarem do Congresso naquela cidade, a serviço
deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 01 de abril de 2013
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Pre side nte
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

ATA DA 2183ª SESSÃO, EM 13 DE MARÇO DE 2013.
45º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

=   ORDINÁRIA =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CORONEL CHAGAS

(Em exercício)
Às nove horas do dia treze de março de dois mil e treze, no

Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
octogésima terceira Sessão Ordinária do quadragésimo quinto período
legislativo da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de
Roraima.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor
Primeiro Secretário proceder à verificação de quorum.

O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Natanael) – Senhor
Presidente, há quorum regimental para abertura dos trabalhos.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Havendo quorum
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura
da Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário, Deputado (Chicão da Silveira)
- Lida a Ata.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Coloco em discussão
a Ata da Sessão anterior.

Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.
A votação será  simbólica . Os deputados que forem favoráveis,
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Natanael) – Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDOS DOS DEPUTADOS:



3BOA VISTA, 02 DE ABRIL DE 2013

.Memorando nº 006/2013, de 12/03/2013, da Deputada Ângela
Águida Portella, comunicando que estará ausente nas sessões plenárias
no período de 12 a 14 de março de 2013.

.Indicação s/nº, de 11/03/13, do Deputado Remídio Monai
Montessi, solicitando uma trilhadeira e uma máquina de pilar arroz.

.Projeto de Lei s/n°, de 12/03/13, que Dispõe sobre a instituição
do Programa de Atendimento Psicopedagógico e Social no Sistema
Estadual de Ensino Público, e dá outras providências, de autoria do
Deputado Jalser Renier.

Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à chamada dos Oradores inscritos
para o Grande Expediente.

O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Natanael) – Senhor
presidente, não há Orador inscrito para o Grande expediente.

O Senhor Presidente em exercício, Deputado (Coronel Chagas)
– Não havendo Orador inscrito para o Grande Expediente e, não
havendo matéria para Ordem do Dia, passamos para o Expediente de
Explicações Pessoais.

O Senhor Deputado Mecias de Jesus – Senhor Presidente,
quero apenas dizer às Senhoras e aos Senhores Deputados, bem como
ao público presente e aos servidores da Casa que o FENASP – Fórum
Evangélico Nacional de Ação Social e Política, solicitou a esta Casa
Legislativa, o Plenário para uma reunião que será realizada nos dias 15
e 16, sexta e sábado, com a presença de vários palestrantes de renome
nacional como, por exemplo, a senhora Marisa Lobo e dois Deputados
de outros Estados, a senhora Damaris Alves,  o Pastor Wilton Acosta,
que é Presidente da  FENASP. Portanto, Senhor Presidente, quero
aproveitar a oportunidade para convidar, em nome da FENASP, todos
os Deputados, os servidores da Casa e a população de Boa Vista para
ouvirmos essas palestras que, sem dúvida nenhuma, serão
importantíssimas para a população do Estado de Roraima e para o
Brasil. Obrigado.

O Senhor Deputado Gabriel Picanço – Senhor Presidente,
demais colegas Deputados, quero usar o Expediente de Explicações
Pessoais para fazer alguns registros de pedidos da sociedade e da
população de Roraima. Senhor Deputado Célio Wanderley, como
líder do governo, gostaria que escutasse o que tenho a pedir. Pessoas
de São João da Baliza, me ligaram, falando que a escola Henrique
Dias está há dois anos sem aulas, porque o Governo do Estado passou
a obra para o atual Prefeito e ele não teve condições de realizá-la e,
por isso, a escola está sem funcionar. Em Caracaraí, os alunos e pais
estão ligando para dizer que há dois anos também a escola Castelo
Branco está sem funcionamento pelo mesmo motivo. A situação da
escola Major Alcides não é diferente. As casas de estudantes, tanto
de Manaus, quanto de Boa Vista, estão deterioradas, sem recuperação,
assim como as secretarias de educação, de obras, de administração,
que estão fechadas por falta de manutenção. Os prédios públicos são
de responsabilidade do Governo do Estado, que é quem tem o dever
de recuperá-los, revitalizá-los. Se a situação continuar do jeito que
está, sem o Governo ter vontade de consertar e conservar, daqui
mais dois anos não vai haver mais nenhum prédio público, nem
escolas funcionando. Assim também estão as delegacias do interior.
A do Trairão, tem um único policial, uma caminhonete quebrada e a
delegacia não tem estrutura para realizar nenhum trabalho. Portanto,
gostaria de deixar registrado esses fatos, neste momento, e de solicitar
ao líder do Governo que pedisse para que façam esses reparos nesses
prédios que são de tamanha importância para  o Estado. Também
recebemos ontem, pedidos da Casa de Apoio da Representação do
Governo do Amazonas

O Senhor Deputado Ivo Som – Bom dia Senhor Presidente,
demais Deputados. Quero fazer uso do Expediente de explicações
Pessoais  para parabenizar o nosso Governador Anchieta Júnior pela
passagem de seu aniversário no dia 11 do corrente mês, destacando
que também faço no dia 11. Neste momento, quero ressaltar também
a vinda do Ministro Garibalde que esteve, nesta última segunda-feira,
em Alto Alegre, inaugurando o novo prédio do INSS, juntamente com
algumas autoridades do Estado, como o Senador Romero Jucá, a
Senadora Ângela Portela, Deputados Federais Édio Lopes e Luciano
Castro e os Deputados Estaduais Gabriel Picanço, Ângela e Chicão,
prestigiando o evento que vai atender mais de mil e quinhentas pessoas
idosas, sendo que 70% são da zona rural. O novo INSS vai atender Alto
Alegre, Mucajaí e todas as comunidades indígenas desses dois
Municípios. Quero parabenizar o Ministro Garibalde Filho, Senador
pelo Rio Grande do Norte, que se encontra à frente da Previdência

Social, a qual proporcionou a seguridade social pelo tempo de serviço
às pessoas idosas daquela região. E, quero deixar registrado também
que foi anunciado pelo Ministro a construção de novos prédios no
nosso Estado, um em Rorainópolis, um em São João da Baliza, outro
na Capital e um quarto em Pacaraima, após o problema de titulação.
Quero parabenizar os Senadores que estiveram presentes no evento,
pois, com certeza, só quem ganha é o povo de Roraima.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente, eu
pedi a Mesa que fizesse uma correção quanto a matéria veiculada na
Folha de Boa Vista, pelo menos no meu caso, que diz que o salário
líquido do Deputado Estadual é de 17 mil, pois o meu não é! O meu é
14 mil. Houve uma entrevista com o Primeiro Secretário colocando
esse valor, isso porque quem faz parte da Mesa tem uma gratificação
que os demais não têm.

Também quero parabenizar a vinda do Ministro Garibalde
Alves a Roraima, para anunciar a construção de mais três postos. O
que me preocupa, Deputado Sampaio,   Vossa Excelência que é
ligado aos movimentos sociais, é que não sei se vão criar mais três
postos para arrecadar mais, porque é isso que está  ocorrendo no
nosso Estado. A Previdência Social cria tantas dificuldades para
aposentar as pessoas, que muitos nordestinos que vieram para cá na
década de 70 e 80, estão voltando para o nordeste para buscar sua
aposentadoria e voltar para Roraima. Ocorreu um episódio inédito
com uma assistente social da Previdência daqui. Um determinado
Senhor, que já tinha passado por inúmeras dificuldades, pegou aqueles
fogos de artifício fez um cinturão, chegou lá com ela e disse: “ ou
você resolve a minha situação, ou nós vamos morrer juntos, por
que eu vou explodir tudo”. Esse senhor mora no São Vicente e está
aposentado, quer dizer, precisou fazer isso, foi preso, mas conseguiu
se aposentar. Quer dizer, eu não quero uma previdência no meu
Estado com trinta postos instalados, muito mais preocupada em
cobrar, em arrecadar, do que em resolver a situação de quem mais
precisa que são os aposentados. Outro é o de um professor que
morreu num acidente em Iracema há quatros anos atrás, a esposa
dele era do lar. Eles fizeram um contrato de casamento na Justiça
Itinerante do nosso Estado e, quando ele faleceu, o que a esposa
fez, foi ao INSS buscar a pensão, a qual ela fazia jus, e não conseguiu.
Hoje, essa pessoa vive como diarista por necessidade, pois há quatro
anos ela luta na Justiça Federal para conseguir o que é um direito
dela, mas o INSS cria toda uma dificuldade. É mais fácil acertar na
loteria , do que conseguir  se aposentar em Roraima. Então, eu
parabenizo a gestão do Ministro e espero que essas novas juntas
médicas sejam mais sensíveis em relação aqueles que precisam se
aposentar.

O Senhor Deputado Jânio Xingu – Senhor Presidente, eu
queria, a título de informação, pedir ao Deputado Joaquim, que é
Presidente da Comissão de Educação e Saúde, para que a comissão
fizesse uma visita  na  construção do Hospita l das Clínicas no
Pintolândia , que é uma obra  extremamente importante para  o
nosso Estado. Eu estive lá para saber o que está acontecendo e o
que poderíamos fazer para que essa obra fosse reativada, pois é uma
obra extremamente importante para Roraima, para aquela área do
Pintolândia, tendo em vista que vai desafogar o Hospital Geral.
Enfim, é uma obra espetacular, de uma arquitetura muito bonita,
mas é preciso que a  comissão faça uma visita e veja o que está
acontecendo, para que aquela obra seja retomada por ser muito
importante para  o Estado de Roraima.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) –  Registro em
Plenário a presença de diversos integrantes do movimento que luta
pela aprovação da PEC 111, que foi votada em primeiro turno na
Câmara dos Deputados, com o apoio da Bancada Federal roraimense,
e que precisa muito do apoio dos Deputados desta Casa, no sentido
de contatar com os diretórios nacionais de seus partidos. Então,
trazemos esse apelo aos Deputados para que cada um converse com
seus presidentes nacionais, no sentido de sensibilizá-los para que
aprovem a PEC em segundo turno.

E, não havendo mais nada a  tratar, encerro a  Sessão,
convocando outra para o dia 14 de março, à hora regimental.

Estiveram presentes os Senhores Depu tados:  Aurelina
Medeiros, Célio Wanderley, Chicão da Silveira, Coronel Chagas,
Dhiego Coelho,  Erci de  Moraes,  F la ma rion  Por te la , Ga br ie l
Picanço, Ivo Som, Jalser Renier, Jânio Xingú, Joaquim Ruiz,
Marcelo Natanael, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria e Soldado
Sampaio.
Aprovada Ata Sucinta em: 14/03/2013
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